

Presseinformation, März 2011

Regionaler Genuss – ein kulinarischer Streifzug durch das Herzogtum Lauenburg

Was die herzogliche Küche alles zu bieten hat, werden die lauenburgischen Köchinnen und Köche am 1. März wieder eindrucksvoll einem geladenen Publikum präsentieren: dann werden die neuen Kreationen für den „Lauenburg’schen Teller 2011“ vorgestellt. Für eine Saison bereichern die Gerichte aus regionalen Produkten die Speisekarten der teilnehmenden Betriebe. 15 Betriebe und 16 Gerichte sind es in diesem Jahr an der Zahl. Das lässt sich nur noch durch die Tradition der beliebten Aktion steigern: der „Lauenburg’sche Teller“ findet in diesem Jahr zum 17. Mal statt.

Von März bis Oktober laden die teilnehmenden Betriebe ihre Gäste zu einem kulinarischen Streifzug durch das schöne Herzogtum Lauenburg ein. Hoch im Kurs stehen natürlich Fischgerichte: Edelmaräne, Zander oder Forelle gibt es als „Nonnenglück“, als „Scharfes Feldbett“ oder als „Güsteraner Dreikampf“. Kreativ sind nicht nur die Namen, sondern auch die Kreationen. Neben Hirschroulade und Hasenfilets stehen vor allem auch Schweinefilets, -rouladen, -medaillons und Schweinerücken auf dem Programm. Als „Veräppeltes Swien“, „Ambrosia“ oder „Schwein auf heißen Kohlen“ versprechen sie abwechslungsreiche Geschmackserlebnisse.

Die Preise für die „Lauenburg’schen Teller“ sind einheitlich: der Rustikale Teller kostet 12 Euro, der Herzog-Teller kostet 15 Euro. Ein Prospekt mit allen Betrieben und Gerichten ist ab sofort bei den

Tourist-Informationen sowie bei den teilnehmenden Betrieben erhältlich. Der Prospekt kann auch kostenlos im Tourismus- und Naturzentrum „erlebnisreich“ unter Tel. (0 45 42) 85 68 60 angefordert werden. Die Informationen stehen ebenfalls online auf www.hlms.de unter Themen / erholen / Kulinarik zur Verfügung.

Die Aktion wird alljährlich vom Hotel- und Gaststättenverband Herzogtum Lauenburg (DEHOGA), von der IHK Lübeck und der Herzogtum Lauenburg Marketing und Service GmbH (HLMS) unter der Schirmherrschaft von Landrat Gerd Krämer durchgeführt. Durch das Programm der Abendveranstaltung führt Moderator York Lange. Die Sängerin Tina Benz gibt dem Abend einen musikalischen Rahmen. Die eigentlichen Stars sind jedoch die Köchinnen und Köche, die den „Lauenburg’schen Teller“ alljährlich als Leistungsschau ihres eigenen Könnens nutzen.

Zeichen: 2.230 ohne Überschrift inkl. Leerzeichen

Weitere Informationen und Bildmaterial:

Herzogtum Lauenburg Marketing & Service GmbH

Ansprechpartner: Carina Jahnke, Tel. 04541-80 21 13

jahnke@hlms.de / www.hlms.de